



私たちはコロナ感染対策に留意して活動をしています

真庭市キャラクター まにぞうくん

みなさん、ぜひ
ご参加を！

来る3月14日(日) 2つのイベントあります

1. 11:00～ 縁起村 売店 (旧岡田商店店舗)
2. 13:30～ 「立寄処」披露・案内板除幕式

旧岡田商店が地域の拠点「立寄処」として復活!

来賓:太田市長、松尾振興局長、大月市議、森谷住民会長

地区の新たなコミュニティーの場として発足します

地区の新たな
拠点として
スタート
します



＜縁起村立寄処に大案内板が設置！＞

去る1月15日9:00～ 旧岡田商店(駐車場奥)にて



なにになに…
活動報告



真庭いきいきテレビで紹介!

「山の上の集落に行く」15分番組
1月25日から1週間、私たち縁起村
の実行委員が取り組んでいる活動(今回
は岡田商店の整備作業)が紹介されて
ました。まだ視聴されていない方は事務局の
鈴木までお知らせ下さい。DVD ありま
すから。

長袖護王宮 参道整備 完成しました!



2月6日(土)防虫防腐杭で階段を整備
懸案だった護王様への参道が完了

「令和2年度真庭市持続可能なまちづくり拠点整備事業」に私たち縁起村の活動が認定され、その補助金で旧岡田商店の改装と「大案内板」が設置されました。

現在は3月開設の売店と除幕式に向けて実行委員で旧店舗の整備と除幕式に向けて着々と準備を重ねているところです。売店は旧店舗で開設し、式典にご出席なさるご来賓はかつては土間で物置だったガレージ横の「畳の間」にご案内し控え室として使用します。またガレージは準備室に充てて当日は式典を執り行うことにしています。



＜ガレージ部屋に案内板設置＞

ガレージ部屋から旧物置部屋に入る扉の上に地区の紹介を記した写真10枚貼ったボードを設置しました。山陽新聞の記者もこれがすぐに目に止まったと語ってくれ、役に立っていると思います。